

Babinsa Kawal Pendistribusian Beras Bulog untuk Warga Babat Jerawat

Wanto - SURABAYA.JURNALBIROKRASI.COM

Dec 5, 2024 - 19:02



Dalam rangka memastikan bantuan pangan pemerintah tersalurkan dengan baik, Babinsa Kelurahan Babat Jerawat Koramil 0830/06 Benowo Kopda Heri Wicahyo, melaksanakan kegiatan monitoring pendistribusian beras Bulog kepada warga yang membutuhkan

Surabaya, – Dalam rangka memastikan bantuan pangan pemerintah tersalurkan dengan baik, Babinsa Kelurahan Babat Jerawat Koramil 0830/06 Benowo Kopda Heri Wicahyo, melaksanakan kegiatan monitoring pendistribusian beras Bulog kepada warga yang membutuhkan. Acara berlangsung di Pendopo Kelurahan

Babat Jerawat mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, Kamis (5/12).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program bantuan sosial pemerintah yang bertujuan untuk membantu masyarakat. Pendistribusian beras dilakukan secara tertib, dengan pendampingan langsung oleh pihak terkait untuk memastikan bantuan sampai kepada yang berhak menerima.

Hadir dalam kegiatan ini sejumlah pihak yang berperan aktif dalam mendukung pelaksanaan pendistribusian diantaranya Staf Kelurahan Babat Jerawat, Babinsa Kelurahan Babat Jerawat, Ikatan Pekerja Sosial Masyarakat (IPSM) Kelurahan Babat Jerawat dan Mahasiswa Universitas Wijaya Putra (UWP)

Menurut Kopda Heri Wicahyo, keterlibatan berbagai pihak, termasuk mahasiswa, sangat penting untuk membantu proses verifikasi penerima bantuan dan memastikan distribusi berjalan dengan lancar. "Kami berupaya agar bantuan ini benar-benar sampai kepada masyarakat yang membutuhkan sesuai data yang ada," ungkapnya.

Pendistribusian beras ini mendapatkan respon positif dari warga. Banyak penerima manfaat yang merasa terbantu, terutama di tengah kondisi ekonomi seperti saat ini. Salah seorang warga penerima bantuan menyampaikan rasa terima kasihnya. "Beras ini sangat membantu kebutuhan kami sehari-hari. Semoga kegiatan seperti ini terus dilaksanakan," ujar salah satu penerima bantuan.

Selain itu, Staf Kelurahan Babat Jerawat menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan hasil kerja sama antara pemerintah kelurahan, IPSM, dan Babinsa. Kolaborasi ini diharapkan dapat terus diperkuat agar program bantuan sosial lainnya dapat berjalan dengan sukses di masa mendatang.

Kegiatan yang berlangsung hingga siang hari ini berjalan tertib dan kondusif. Mahasiswa dari Universitas Wijaya Putra juga ikut memberikan kontribusi dalam membantu proses administrasi dan pendataan penerima.

Dengan selesainya kegiatan ini, diharapkan pendistribusian beras Bulog mampu meringankan beban masyarakat dan menjadi langkah nyata pemerintah dalam mendukung ketahanan pangan di tingkat lokal. Babinsa dan pihak kelurahan menegaskan komitmen untuk terus mendampingi program-program sosial serupa yang ada di wilayah.